



Diputado priista José Luis Garza presenta pronunciamiento en congreso en apoyo a empleados de Nuevo León

El diputado federal José Luis Garza Ochoa presentó en el Congreso de la Unión un pronunciamiento, en carácter de urgente, en apoyo a los 7 mil trabajadores de Nuevo León, a quienes el gobernador Samuel García les retuvo la nómina quincenal. El también presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en esta entidad aseguró que el salario de los trabajadores es sagrado y que no hay argumento válido para dejar de pagarlo. “Por ningún motivo debe dejarse de pagar y menos cuando esto se utiliza como una medida de presión o revancha política que afecta a miles de familias”

<https://hojaderutadigital.mx/diputado-priista-jose-luis-garza-presenta-pronunciamiento-en-congreso-en-apoyo-a-empleados-de-nuevo-leon/>